



Wir haben die schmerzliche Pflicht, anzugeben, dass unser ehemaliger Spieler

Kurt Loher

15. Juli 1938 – 17. Dezember 2020

nach langer Krankheit von uns gegangen ist. Er spielte von 1956 bis 68 für den Zürcher SC in der Nationalliga A und war Mitglied des Teams, welches 1960 den Cup und 1961 die Schweizer Meisterschaft und den Cup gewann. Nach seinem Rücktritt arbeitete er am Aufbau der Nachwuchsabteilung des EHC Dübendorf mit, interessierte sich aber stets für das Geschehen in und rund um den ZSC.

Den Angehörigen entbieten wir unser herzliches Beileid. Wir werden Kurt Loher ein ehrendes Andenken bewahren.

Zürcher Schlittschuh-Club

ZSC Lions